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   シルバーパスをコミュニティバスと多摩都市モノレールに適用するよう求め

る意見書 

 

 高齢者の交通権を保障し、社会参加を高める上で、シルバーパスは大きな役割を果

たしています。一方、コミュニティバスは交通不便地域の解消に大きな役割を果たし

ており、延伸が事業化された多摩都市モノレールへの期待も高まっています。 

 令和６年夏の東京都知事選挙で、小池都知事も「シルバーパスの改善」、「多摩モノ

レールのさらなる延伸やシルバーパスの対象に」と訴え、発行手数料の大幅引下げが

実現の運びとなりました。 

 横浜市では、令和７年４月から敬老パスの対象を乗り合いタクシーやコミュニティ

バスに拡大する予算が組まれました。 

 多摩地域にはシルバーパスを使える交通手段が少ないことにも鑑み、コミュニティ

バスと多摩都市モノレールにもシルバーパスを適用するよう求めます。 

 

以上、地方自治法第９９条の規定により、意見書を提出する。 


